

Stadt Menden (Sauerland)

Stadtverwaltung | Postfach 28 52 | 58688 Menden (Sauerland)

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger

Dienststelle: Verwaltungsvorstand

Dr. Roland Schröder Ansprechpartner:

Neumarkt 5 | 58706 Menden

Zimmer B 143

02373 903-1300/1301 Telefon: 02373 903-1386 Telefax:

r.schroeder@menden.de E-Mail:

Aktenzeichen Ihr Zeichen. Ihre Nachricht vom

> 07. März 2023 BM

Glasfaserausbau in Menden

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

der Ausbau des Glasfasernetzes ist für die Entwicklung unserer Stadt von größter Bedeutung.

Das Unternehmen Unsere Grüne Glasfaser (UGG) arbeitet nun an der Umsetzung eines flächendeckenden Glasfasernetzes für Menden. Mit diesem Brief möchte ich Sie über die Vereinbarung und die nächsten Schritte mit der UGG in Kenntnis setzen.

Nach ausführlicher Diskussion hat der Digitalausschuss der Stadt Menden am 29.09.2022 entschieden, mit dem Unternehmen Unsere Grüne Glasfaser (UGG) eine Kooperationsvereinbarung für den Glasfaserausbau in Menden zu unterzeichnen, wie es in den meisten Städten und Gemeinden üblich ist.

Nutzen Sie die Chance und informieren Sie sich in den kommenden Wochen ausführlich über das Projekt und Ihre Möglichkeiten. Am 23.03.2023 und 30.03.2023 finden hierzu jeweils um 19 Uhr Veranstaltungen statt:

23.03.2023 - Menden Arena, Industrieweg 2, 58708 Menden https://ugg-events.com/230323-2

30.03.2023 - Schützenhalle Platte Heide, Hermann-Löns-Str. 65, 58708 Menden https://ugg-events.com/300323

Telefon: 02373 903-0

und bei anderen Mendener Kreditinstituten

Die Veranstaltungen können Sie vor Ort besuchen oder online mitverfolgen. Für die Kapazitätsplanung bitten wir um eine Anmeldung über die entsprechenden Links.

Bei den Veranstaltungen werden folgende Punkte rund um das Thema Glasfaserausbau erläutert

- Welche Vorteile bietet Glasfaser
- Wie läuft der Glasfaserausbau ab
- Was muss ich als Hauseigentümer beachten
- Welche Tarife stehen zur Verfügung

Bitte informieren Sie sich und entscheiden Sie dann, ob Sie sich an diesem Projekt beteiligen möchten.

Für Menden ist der flächendeckende Glasfaserausbau ein wichtiger Schritt in die Zukunft.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Roland Schröder

(Bürgermeister)